

**TABLEAU 1.1**

Perception des finissants en médecine familiale de deux universités québécoises quant à l'importance accordée par la plupart de leurs superviseurs à l'identification des facteurs de risque lors de l'évaluation d'un nouveau patient ou d'un suivi annuel (N= ~186), 2010 -2011

Facteurs de risque	Grande importance %	Moyenne importance %	Faible importance %	Aucune importance %
Statut tabagique	68	30	1	2
Consommation d'alcool	57	36	8	1
Indice de masse corporelle	44	41	13	1
Tour de taille	32	43	20	5
Niveau d'activité physique	28	50	21	1
Situation familiale et sociale	35	46	17	2
Travail du patient	29	47	23	2

Source : Étude MPAC 2010-2011, Chaire d'enseignement Lucie et Andrée Chagnon sur l'approche intégrée en prévention, Université de Montréal